



Ibagué, 21 de octubre de 2024

## Comunicado de prensa 2309

## Con jornada de belleza y spa, la Alcaldesa celebró el Día de la Mujer Rural

También hubo cardiorrumba, serenata, premios, concurso de canto y otras actividades.

Campesinas de 17 corregimientos de Ibagué disfrutaron del Día de la Mujer Rural, con una gran jornada y oferta institucional de la Administración Municipal que resaltó la importancia del empoderamiento de las ibaguereñas dedicadas a las labores del campo.

"Estamos muy contentos de estar celebrando esta fecha importante para la mujer campesina, reconociendo su trabajo, reconociendo el fruto de su esfuerzo. Más de 600 mujeres nos acompañan. Esta es una actividad en donde queremos mostrarles también todas las estrategias que desarrolla la Secretaría de la Mujer, la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, pero este trabajo conjunto que tenemos con el IMDRI, con Secretaría de Salud, atención de prevención y salud para nuestras mujeres rurales y todos los programas que desde la Administración Municipal tenemos para ellas", indicó la alcaldesa Johana Aranda.

Asimismo, la mandataria señaló que las mujeres del sector rural reciben capacitación para sus emprendimientos y así se empoderen.

"Y tengan muy claro que acá hay un espacio para ellas donde queremos protegerlas, donde queremos capacitarlas y fortalecerlas, y que los emprendimientos y que todos los sueños de nuestras mujeres campesinas se puedan hacer realidad", agregó la Alcaldesa.

















De acuerdo con el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Cristian David Ávila, durante la actividad, se contó con la participación de las secretarías de Desarrollo Social con stand de empoderamiento y liderazgo, de autocuidado, cosmetología y belleza. Además, de la Secretaría de las TIC, donde las mujeres conocieron sobre los cursos de marketing digital.

"Se vincularon también otras secretarías como Desarrollo Económico, como Desarrollo Social. También tuvimos la oportunidad de compartir con ellas, hacer concursos, músicos vinieron a atenderlas, se les brindó su almuerzo y pues vemos las mujeres muy satisfechas, muy contentas. Y también un plus interesante, es que vemos el reconocimiento que hoy se le hace a la Mujer Rural como tal", dijo Ávila

Por su parte, Lucy Mar Flórez líderesa del corregimiento San Bernardo, agradeció a la Alcaldesa por estos espacios: "La Administración ha tenido en cuenta a la zona rural. Este año hemos visto que ha mejorado en un ciento por ciento. Las mujeres que vivimos en el campo sabemos que es difícil y las labores que desempeñamos en él", puntualizó la líder.

Cabe mencionar que la Caja de Compensación Familiar Comfatolima dispuso un punto de inscripción de hojas de vida y revisión de vacantes. También, el Banco Agrario ofertó diferentes opciones de financiación para las mujeres rurales.











